



## Polizeirevier Salzwedel

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 11.05.2022 bis 12.05.2022

### Unfall nach Sekundenschlaf

Kuhfelde – Salzwedel, B248, 12.05.2022, 06:35 Uhr

Ein 34jähriger fuhr mit seinem Ford auf der B248 von Kuhfelde nach Salzwedel. In einer Linkskurve etwa 500 Meter vor dem Kreisverkehr An der Warthe kam er nach rechts von der Fahrbahn ab, touchierte zwei kleinere Bäume und kam im Straßengraben zum Stehen. Der Fahrer, der zum Glück unverletzt blieb, gab vor Ort an, dass er von der Nachtschicht käme und wohl kurz eingeschlafen sei. Der Ford musste abgeschleppt werden. Der Sachschaden beträgt schätzungsweise 8000 Euro.

### Wildunfälle

Mehmke, L11, 11.05.2022, 21:45 Uhr

Als ein 34jähriger mit seinem VW auf der L11 von Mehmke nach Stöckheim unterwegs war, kollidierte er mit einem Reh, welches dort plötzlich über die Straße sprang. Für das Tier endete die Kollision tödlich, während am VW ein Schaden von ungefähr 1000 Euro entstand.

Miesterhorst, B188, 11.05.2022, 23:30 Uhr

Zu einem Zusammenstoß mit einem Reh kam es, als eine 50jährige mit ihrem Renault Captur die B188 von Miesterhorst in Richtung Mieste befuhr. Trotz einer eingeleiteten Gefahrenbremsung konnte sie den Zusammenprall nicht verhindern, als das Reh unerwartet über die Fahrbahn wechselte. Das Reh verendete an der Unfallstelle und ließ am Renault einen Schaden von geschätzten 1500 Euro zurück.

## **Geschwindigkeitskontrollen**

Hottendorf, B188, 11.05.2022, 15:30 – 16:30 Uhr

Die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde in Hottendorf kontrolliert. Es wurden 20 Fahrzeuge gemessen, von denen sich 2 Fahrer nicht an die 50 km/h hielten und nun jeweils ein Bußgeld bezahlen müssen. Der unrühmliche Spitzenreiter brachte es an dieser Stelle auf 89 km/h und wird wohl um ein Fahrverbot nicht herumkommen.

Rohrberg, Salzwedeler Straße, 11.05.2022, 15:45 – 17:15 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle auf der B248 in Rohrberg wurden gut 70 Fahrzeuge gemessen. Dabei verstießen 5 Fahrer gegen die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. 3 von ihnen müssen ein Verwarngeld und zwei ein Bußgeld bezahlen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 76 km/h gemessen.

Kloster Neuendorf, B188, 11.05.2022, 23:00 – 23:45 Uhr

In Kloster Neuendorf wurde die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei wurden 10 Fahrzeuge gemessen, von denen zwei zu schnell unterwegs waren. Einer kam mit einem Verwarngeld davon und einer bekam ein Bußgeld, da er mit 69 km/h im Ort gemessen wurde.

Gardelegen, B71 / Isenschnibber Chaussee, 12.05.2022, 07:30 – 11:45 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle auf der B71 bei Gardelegen im Kreuzungsbereich Isenschnibber Chaussee, die mit einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h ausgeschildert ist, wurden gut 510 Fahrzeuge gemessen. Es wurden dabei 70 Geschwindigkeitsverstöße registriert, von denen 57 Fahrer ein Verwarngeld und 13 ein Bußgeld bekommen. Die höchste gemessene Geschwindigkeit von einem Audi betrug 97 km/h.

Eversdorf, L8, 12.05.2022, 11:20 – 12:20 Uhr

In Eversdorf wurde die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei wurden 55 Fahrzeuge gemessen, von denen 5 zu schnell unterwegs waren. Drei kamen mit einem Verwarngeld davon und zwei bekamen ein Bußgeld. Die schnellste Geschwindigkeit, die gemessen wurde, betrug 74 km/h.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10  
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198  
Fax: (03901) 848 210

Mail: [bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de)